

ナウマン通信



2021年
5月11日発行
第5号

大阪市立我孫子南中学校

意地を張らずに



緊急事態宣言下の学校生活も2週間が過ぎました。地に足をつけた生活を送ることができますか？1年前の今頃も緊急事態宣言が発令されており学校休業となっていました。今、学校に登校できることに喜びを感じていますか？辛いと思っていますか？いったいみんなは何を感じながら毎日を過ごしているのでしょうか。そんなことを気にしながら毎日みんなの様子を見ています。そして何より歩みを止めないようにみんなで協力して前に進んでいきたいと思います。そんな先の見えない今だからこそみんなにはこんな風に生きてほしいという気持ちを伝えるために以下の詩を紹介します。

【素直】

すねたり
意地を張ったり
素直になれずにいると
本来の流れを阻害して
しまうことがあります。



意地を張らずに
誰かを信じて任せてみて。

意地を張らずに
誰かを応援する。

意地を張らずに
人に助けを求め。

意地を張らずに
「ありがとう」と伝え、

意地を張らずに
人の考えを受け入れる。

意地を張らずに
「好き」と伝える。

意地を張らずに
相手の才能を認め。

意地を張らないためには
「勇気」が必要です。
「勇気」を持って

意地を張らずに
自分の欠点を認める。



意地を張らずに
素直に生きたいものです